

## Frau Patruno verlässt das Institut Mathildenhöhe



Zum Abschied erhält Frau Patruno (Bildmitte), Stellvertretende Direktorin des Instituts Mathildenhöhe, vom Verein „Verein Freunde der Mathildenhöhe e.V.“ einen Satz der Fliesen-Repliken des Hauses Olbrich. Die Fliesen wurden überreicht durch Hans Gerhard Knöll (Vorsitzender) und Renate Charlotte Hoffmann (stellv. Vorsitzende).

Frau Patruno war gleichermaßen überrascht und erfreut. Fast während ihrer fünf Jahre in Darmstadt war sie auch mit der Restaurierung des kürzlich fertiggestellten Fliesenbildes am Olbrich-Haus befasst.



(Fotos: Nikolaus Heiss)